

VIENEN COSAS PARA VOSOTROS TERRIBLES, PARA LA HUMANIDAD, PORQUE VERÁN ESTREMECERSE LA TIERRA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de agosto de 2021
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VIENEN COSAS PARA VOSOTROS TERRIBLES, PARA LA HUMANIDAD, PORQUE VERÁN ESTREMECERSE LA TIERRA, VERÁN ESTREMECERSE, VERÁN QUE LOS VIENTOS SE ENLOQUECEN, QUE EL SOL QUEMARÁ TAN FUERTE, VERÁN QUE LA LUNA SE OSCURECE AUN DE DÍA, VERÁS COSAS, COSAS QUE NO HAS VISTO EN ESTE TIEMPO, NO DEJES QUE LLEGUE Y LES TOME POR SORPRESA.

[20210808] **La paz esté con vosotros, pueblo mío, que el amor surja de vuestra alma, de vuestra consciencia como Yo Soy contigo.** Vosotros también para que puedas iluminar vuestro ambiente, vuestro momento, vuestra hora y puedan hacer de este lugar maravilla, luz, gozo, alegría. Porque todo esto no viene, todo esto siempre fluye de vosotros mismos como SERES que son y espero que vosotros puedan hacerlo. **Realícenlo porque es parte donde tienes que practicar, tienes que ejercer ese mando amoroso, este mando sabio para que le des paso a la transformación, para que puedas observarte como el gran alquimista.** Pues esto os corresponde a cada uno de vosotros como SER que eres, como la vida que eres, como el SER que va tomando la forma de sus propias formas, esto debes hacerlo hoy mismo.

En verdad, cálmense, cálmense, calmen y solamente disfruten esta hora, solamente es este momento que debes de estar, debes creer que estás, créetelo porque vuestra fe es la que les hace mover. Pues entonces vosotros debes hacerlo con gran humildad y con gran conocimiento de ti mismo. Hermanos míos, vosotros hoy que estás aquí, Yo te digo, que se está haciendo el destino en vosotros, que vosotros lo estás haciendo, que vosotros te vas dando cuenta que tú eres el Creador, que lo has sido, siempre lo has sido y lo eres, siempre lo eres y te seguirás viendo en tu evolución, pero siempre eres tú, solo tú eres la vida, solo tú eres el SER eterno, poderoso, solo tú eres el que has hecho tu vida, lo externo, el estrado de tu vida, solo tú lo habéis hecho. Solamente toma consciencia, tomen consciencia de esto y entonces serás un nuevo auténtico SER.

Hoy estás aquí, hoy has venido a esta Escuela donde estoy impartiendo este fragmento de vida y que es tuyo, en busca de eternidad que vosotros eres, has hecho tantas, todas las cosas que ves y que no ves y que cada quien está viviendo lo que ha hecho, sí mis bien amados. Pero a vosotros les digo, despierten, es hora de despertar, es hora de que sepas cómo están las cosas, por quien están, cómo es tu vida y porque está tu vida así. En verdad, **si ves tu vida como la estás viendo, como la estás viviendo, no culpes a nadie, a nadie, solo a ti mismo, júzgate, no puedes juzgar a nadie, pero a ti mismo sí, tú mismo sí puedes juzgarte, tú mismo sí puedes saber de ti, solo tú puedes hacerlo.** Porque esto también te hace ver tus evoluciones, te hace ver en donde has estado parado y en donde estás en este momento.

Vosotros son SERES, son SERES, pero has creado y estás creando y vas a seguir creando, porque tú el SER eres eterno, eres eterno, lo que no es eterno son tus obras, son tus hechos, son tus posiciones, todo esto es lo que no es eterno porque es cambiante, porque vosotros son alquimistas, te digo, y vosotros purificas tus cosas, las cambias. Hoy vosotros en todo tiempo lo has hecho así, lo único es

que te perdiste de consciencia, te perdiste de vista a ti mismo, tú creaste el lado negativo en tu vida, porque así vosotros querías experimentar y entonces por eso viven en ti lo conocido y lo desconocido, pero esas dos cosas son tuyas. Ahora solo te falta tomar consciencia, que tomen consciencia cada uno de vosotros que pueda distinguirse entre lo hecho y lo no hecho, que todo depende del SER, de él SER, mis bien amados.

Hoy que estás aquí, Yo les invito a despertar, Yo les invito esta agua viva en esta copa y este pan sin levadura sobre la mesa, cómelo porque es tuyo. **Porque las cosas que tienes no han surgido de la nada, no, no hay nada de la nada, todo ha sido causa y efecto en tu vida, en ti, tú el Creador, tú el Hacedor, tú el SER lo has hecho todo para ti.** Entonces solamente retoma esta consciencia divina con el gran valor, con la gran potencia y comienza con este despertar a hacer las cosas, a cambiar las cosas, sí, mis bien amados. Porque no hay nada de la nada, todo es causa y efecto. Pues vosotros sabéis que a mis Discípulos y a todo aquel que estaba conmigo, en ese momento Yo les dije: “Sepan bien que lo que siembran cosechan”. Eso está pasando en tu vida hoy, eso es lo que tienes. Así vosotros habéis enfermado este cuerpo el que tienes, vosotros eres quien en una vida, en una constancia de las cosas en ti, en tu mundo aquí, existen todas las cosas, pero es por vosotros mismos, existe la pobreza por vosotros, existe la riqueza por vosotros, existen las enfermedades más grandes por vosotros, existe la perfección por vosotros, todo lo que existe aquí es tuyo, todo, y nunca ha venido de afuera hacia dentro, vosotros que eres el SER has hecho las cosas, has fluido y por eso están contigo y por eso son tuyas.

Hoy tomen consciencia de esta verdad, concientícense para que comiences a modificar como el gran alquimista que puede hacer vasija de la tierra, hacen cualquier cosa. Sean conscientes que esto vosotros lo han hecho, no os se alejen de la realidad, vosotros son la realidad, solo vosotros lo hacen todo para ti y así cada uno de las criaturas lo han hecho y lo siguen haciendo. He aquí, te digo, **hoy vengo a iluminarte como siempre, vengo a iluminarles su consciencia para que comiences a trabajar, comience el juego en tu persona y puedas hacer la conversión de las cosas que están aquí. Porque vosotros son SERES y en verdad como SER que eres y que siempre eres, tendrás que transformar todo porque vosotros eres el transformador, por vosotros están así las cosas, ahora repara los daños, has diferente las cosas, cámbialas y entonces vas a vivir otra vida.** Pero entiéndanse, solo acepten que vosotros son los autores de la vida, nadie más, y nadie podrá curarte las heridas del alma, nadie, porque estas son tuyas y tú tienes el poder para cambiarlas, pero vosotros estás lejos de esta verdad, pero Yo vengo a brindárselas a vosotros, vengo a adelantarte las cosas que puedes hacer. ¿Que no se puede? Todo, todo, mis bien a amados, porque eres tú el único dueño de tus cosas.

Pero vosotros tienes que aceptar que eres el SER, el SER aquí en este cuerpo, aquí y solo tú haces las cosas, porque es tiempo que empieces a ver, a sentir tu evolución, tu constancia, tu persona. Porque esto es lo que tienes que hacer, lo que tiene que seguir el conocimiento de ti mismo, porque este conocimiento de ti mismo es saber de ti, es aquel que te pondrá en la gran eternidad que eres. Solo recuerda, porque, en verdad te digo, cuando las cosas estén, las cosas que vienen a tu tierra estén, vosotros, todo aquel que esté conmigo y que haya tomado esta consciencia firme, que la haya vivido, bebido, comido, entonces va a poder vivenciar las cosas y no sentir ningún temor y podrá abandonar su cuerpo, porque ese es su momento y ya estará integrado a la vida eterna.

Porque las preparaciones, Yo no vengo a prepararte un vehículo, una nave, un terreno, un lugar donde poder estar para cuando vengan las catástrofes de aquí, de esta tierra, no, mis bien amados. Vengo a prepararte como SER que eres, tienes que saber que eres un SER, tienes que saber que eres un Espíritu, tienes que saber que eres la Vida, tienes que saber que debes rehacer tu mundo, tienes que saber que lo que es de aquí de esta tierra, esto se queda, pero que tú sigues viviendo aquí, porque es tu estrado, es tu lugar y tú tienes que modelar tu estrado, hacerlo diferente. Pero tienes que ser un SER lúcido, un SER que se conozca, que sepa que nada más que tú puedes hacer las cosas, que vosotros debéis de entender que no existe la muerte, la muerte es cambio, eres tú quien traes la muerte, porque eres tú el que vas a cambiar todo y a eso se le llama muerte y vida, la transformación. **Y vosotros desde hoy mismo lo tienes que hacer, tienes que vivir con tu verdad, tú que eres verdad, tú que eres consciencia, tú que eres el SER UNIVERSAL, EL SER AUTENTICO, tienes**

que sentirte y cuando así estés convencido de ti, así es como podrás ver la transformación de esta tierra y podrás ver cómo las cosas son. Pero tú, como el SER SUPREMO de ti mismo, nada podrá tocarte.

Hermanos, porque, en verdad Yo les digo, nadie puede quitar lo que viene, lo que ya está puesto, lo que se va a manifestar, nadie. Porque es algo que tú mismo estás realizando y ay de aquél que esté realizando una oscuridad de sí, porque éste ya está oscuro, ay de aquél que esté haciendo las cosas invertidas, porque éste verá sus cosas invertidas. Como esta humanidad, como ya lo han hecho desde tiempos, muchos tiempos, muchas eras han venido realizando su final de una cosa, pero ay de aquellos que estén inconscientes porque no podrán vivenciar las cosas como son, sino vivirán sus cosas a su manera. Hermanos míos, porque la renovación de esta tierra está puesta, esto que has visto esto no es nada, a comparación de lo que viene como la purificación, como transformación que debe sufrir esta tierra. Y vosotros desde hoy tienes que sentir tu propia transformación como SER, como SER que eres tienes que vivirla ya, porque ya es tiempo, quizás consciente que tú mismo has sido y eres el autor de tus propias películas, eres el hacedor de ti mismo, mis bien amados, de tus cosas. Y renueva, tienes que renovar las cosas, si las comienzas hoy Yo te digo que podrás vivenciar y tú no ser tocado.

Amados hermanos, en verdad te digo, porque el hombre está planeando, están haciendo partir de esta tierra porque no quieren vivir lo que está por venir, quieren hacer casa en otro astro. Pero esto es huir, esto no quiere decir que al irse no verán su propia destrucción, no, mis bien amados, no os engañéis vosotros, porque estos vivirán también su propia destrucción de sí mismos. Pero vosotros no temas, porque todo es renovación y si vosotros tomas la consciencia hoy, solamente cree que estás renovando, se está renovado tu alrededor porque tú lo estás haciendo y eso pasa también. Pero, Yo os les digo, lo importante es que vosotros te conozcas hoy y dejes de hacer las cosas, dejes de caminar al revés, sino la cosa es modificar hoy, es que vosotros empieces a modificar tu reino y entonces cuando vosotros lo hagáis estaréis modificados y podrás vivir muy bien. He aquí, pero las cosas que vienen ya están puestas, pero donde debes de aceptarlo, es donde no es ningún Dios ajeno, no es Dios el que tú crees, no, mis bien amados. Esto que está puesto tú lo has hecho, porque tú eres el Dios de ti mismo y tú lo has hecho durante muchas eras, muchos tiempos lo han hecho vosotros. Y esto ya lo han vivido, esto que vosotros estáis pasando y todo lo que estáis viviendo, ya lo has vivido en otras eras.

Solamente es que perdiste tu camino, tu rumbo, tu consciencia y estás con esta consciencia bloqueada en tu interno, pero esto que has visto y que vas a ver, ya ha pasado otra vez, esto ya ha sido y aun no te has renovado, no has tomado en cuenta, no te has aceptado como el SER hacedor, como el SER que has hecho todo para ti, todo. Pero en este momento en que estoy contigo vengo a ti, vengo Yo a desbloquear tu consciencia, a darte la firmeza como SER que eres, que debes de tener en estos tiempos. Pues todo está en ti, todo ha salido de ti, nada ha venido de otro lado, nada ha salido, nada ha venido de otros mundos, de otras mentes, solo de ti mismo la destrucción, porque es el recuento de tu vida, es el recuento. Pues he aquí vivirás muchas cosas, muchas cosas bonitas, aparentemente bonitas, pero son las que les irán destruyendo, les irán haciendo ver una cosa en tu vida. Vosotros lo que tienes que hacer es tomar consciencia de ti mismo.

He aquí, has visto la evolución y la has vivido, la evolución constante y le llamas maravillas y le llamas cambios, algo bonito en vuestras vidas, pero en una totalidad, en una comprensión mayor vosotros te vas entrapando lentamente si darte cuenta. He aquí, de esto te estoy diciendo de los inventos del hombre, de vosotros; y esto ha causado y seguirá causando desbaste en vuestra vida y en esta tierra. He aquí, porque vosotros estáis viviendo, no vives el presente, no, hermanos, vosotros vives pasado y futuro, vosotros estáis viviendo esas dos cosas que no existen, porque el pasado es pasado, no existe y el futuro no ha llegado. Pues solo tienes que contemplarte en este instante, en este momento, solo vive tu momento, este momento. Porque sufres, porque vosotros los hombres, la humanidad sufre buscando, te has matado tanto tiempo buscando ser algo y ha sido tan duro vuestro camino que hasta hoy no has podido concretar lo que has buscado. Y la vida tuya, tú, solamente es vivir.

¿Ves las aves del campo?, ¿las ves? Ponles cuidado, mis bien amados, ves que no trabajan ni hilan, ¿y cómo viven? Ellas, esas aves no tienen en su mente, no conocen del pasado ni del futuro, solo son intuitivas, intuyen, solo perciben su momento de vida y solamente viven. Cuanto más vosotros que eres un SER autentico. Si los sufrimientos no vienen, ni aun ni las felicidades vienen, ésta fluye del corazón, o sea del alma, fluyen y se manifiestan. Y vosotros solo debes comprenderte y saber de esto, comer de este pan sin levadura, solamente, mis bien amados. Y duro se les hace estar en el presente, estar hoy solamente, solamente hoy y vivir, solamente vivir. Hermanos míos, entonces lo que a vosotros les queda es comprenderse y conocerse a sí mismos, y cuando hagas eso, todo está consumado.

He aquí, vosotros vives en la creencia de competir y están compitiendo y esto provoca un gran sufrimiento en vosotros, en vuestra mente, solamente vive, tienes los elementos necesarios y vivan, con consciencia hagan, con toda la consciencia haz las cosas comprendiendo que solo tú las haces. **He aquí pues, solo es este momento, abrázalo, siéntete, siéntete en verdad que estás aquí, siéntete que debes fluir, siéntete que debes transformar tu espacio, siéntete que eres la vida eterna, sabe, acepta que has vivido fuera de ti, has deambulado, deambulado por este mundo, has sido como un forastero, como un indigente que no conoce sus raíces, así has sido vosotros en el transcurso de vuestra vida, en este transcurrir del tiempo.** Pues he aquí, mis bien amados, para salirte de la preocupación solo vive hoy y tienes que creer que todas las cosas tienen su precio y viven y todo vive en su momento, a su hora. Solo comprende que las cosas en ti están pasando, como están pasando en toda personalidad, en todo humano aquí en la tierra, tiene sus formas, tiene sus razones.

Mis bien amados, solo vive este momento, te digo, solo vívelo con intensidad, vívelo con intensidad esta hora, sé intenso vosotros, sé amoroso vosotros, sé sincero, sé perdón, no busques ser perdonado primero, no hermanos, no busques ser perdonados primero, vosotros debes decir: “Yo me perdono a mí mismo, yo perdono a todas las ofensas que me he hecho y que he hecho a todos y a todo”. Siéntelo con ese amor divino que eres y entonces las cosas se sentirán satisfechas y todo vendrá a ti renovado. He aquí, porque hoy vives en tensión, estás tenso, vosotros estás tenso aunque te parezca que no, pero es tu propio engaño, tu propia prepotencia en la que no deja ver esta realidad tuya, y por esto se intensifica los dolores de tu cuerpo, intensificas éste, mis bien amados. **Conócete y serás libre, sí, hermanos amados, porque LA VERDAD LIBERA, y cuando vosotros eres la verdad estás liberado, cuando vosotros te das cuenta que solo eres tú el creador de tu vida, empieza a liberar, a cambiar, a transformar tus cosas, tus cosas comienzan a ser auténticas como tú.**

Mis bien amados, he aquí, si has venido y si no has venido con estas ansias, tómalas, tómalas, si no has venido con este ánimo, toma el ánimo, aquí está el ánimo, tú eres el ánimo, solamente préndete, diciendo: “Yo Soy el ánimo, Yo Soy la fuerza, Yo Soy el poder, Yo Soy la luz, Yo ilumino”. Solamente atrévete, atrévete a decretarlo en tu corazón, o sea en tu alma, y ya verás como las cosas cambian de sentido a tu alrededor. Ves, solo quiero traerte, solo quiero volverte UNO conmigo, solo quiero que vivas, que creas vivir como eres tú mismo la vida. Solo quiero que te comprendas, que ya no recites la comprensión, di que tú eres la comprensión, dilo en tu alma: “Yo Soy la comprensión”, dilo en tu alma y donde quiera que estés dilo y verás que las cosas se transforman como tú quieres. Pero esta transformación no viene de afuera, te digo, esto es lo que vosotros debes de infringir para que aquello sea como vos quieres. Pero no quieras algo que venga, que vosotros aquí no lo tengas, porque quieres la paz que venga a ti, en cuanto vosotros eres bullicio y esto no viene, las cosas -te digo- fluyen, y si vosotros te logras descubrir esto que eres, entonces comenzarás a ejecutarte como el gran alquimista en la vida y podrás saber que esto lo has hecho en todo tu pasado, en todo tu viaje.

He aquí, regenérense, pues, y regeneren las cosas, las cosas tuyas, conviértelas en nuevas a este instante, a este momento, porque mucho tiempo has vivido así, has vivido trabajando en el lado contrario de ti mismo, vosotros has trabajado así, pero solo tú lo has hecho. A la tierra la has convertido en algo que no tiene validez, y como la has hecho invalida no da frutos, y vosotros dices: “Ya la tierra no da frutos, ni agua tiene la tierra”. Así como esto has hecho los grandes males

ante tu tierra y de vosotros mismos. Pero eres solamente vosotros, es cada quien que fabrica su propio mundo de vida. **Sépanlo bien, despierten, mis bien amados, despierten vosotros y practícalo y ejércelo y hazlo ver a tus hermanos cómo es la vida sagrada, hazlo ver que vosotros tienes el poder, vosotros los hombres tienes el poder y puedes hacer lo tuyo, puedes hacer tu espacio, puedes hacer todo, puedes vosotros hacer que vuestro cuerpo rejuvenezca, que de vuestro cuerpo pueda irse todo mal que tenga, vosotros puedes hacerlo, porque VOSOTROS ERES EL PODER MÁXIMO, ERES LA FUERZA MÁXIMA,** mis bien amados.

Yo vengo a apartar la ignorancia de vosotros, apartarla vengo, mis bien amados, para que vosotros tengas ojos auténticos. Porque eres como las estatuas de las cuales te habló vuestro hermano Jeremías, que decía: "Porque éstas estatuas tienen ojos, pero no ven; tienen boca, pero no hablan; tienen manos pero no agarran". Y Yo mismo les digo que así has sido vosotros y que así eres, en cuanto la ignorancia ha sido total en vosotros, en cuanto no te quieres aceptar como el SER supremo. En cuanto no quieres aceptar que vosotros lo eres todo y lo puedes todo, todo puedes hacer. Hermanos, has escuchado hablar que vuestro hermano Pablo, Pablo de Tarso fue picado por la serpiente más venenosa en su tiempo y se sanó a sí mismo. Esto mismo vosotros también lo puedes hacer hoy, pero les ha faltado la fe, porque vosotros te has entregado la fe en lo de afuera, menos en ti mismo. Amados hermanos, conviértanse en la fe, porque vosotros estando en la ignorancia solo ves las cosas que ya están, como el no puedo, no soy, Dios me mandó así, Dios lo quiere, quiere que yo sea así. Y en verdad Yo les digo, esto es yugamiento, estos son implantes de la ignorancia que ha reinado y está reinando y quiere seguir reinando. Pero vosotros eres el auténtico SER, eres Dios mismo, pero vosotros lo niegas.

Mis bien amados, es tiempo de que salgas de ese mundo cruel que vosotros lo has hecho, te digo. Y vosotros también has sido el permitidor de lo que tu hermano te ordena, vosotros has sido el permitidor. Porque tu hermano, el que ha buscado imperar siempre, el que ha buscado ser siempre, éste les ha contaminado, pero porque vosotros lo has permitido. He aquí, es hora de despertar, es hora de salir, es hora de saber que vosotros, es hora de aceptar que eres la vida y que tú la vida puedes hacer todo, como lo has hecho, solo tienes que modificar vuestro camino que has formado. Hermanos míos, y esta es la hora, esta es tu hora de comenzar a transformar las cosas, de esto, te digo, el odio, la avaricia, la codicia, la ambición, el no perdón, las enfermedades, esto es lo que tienes que transformar porque es la primera prueba que debes de tener y que tienes para saber que tú eres el Creador.

Benditos sean, hermanos, benditos sean vosotros, en verdad ve siempre perdido, estate siempre prendido y donde quiera que estés ahí, donde quiera que te encuentres ilumina el lugar donde estés, ilumina las mentes, despiértalas como tú estás despertando si así lo quieres. Toma de este cáliz, pues, toma de esta agua, de este vino, de este pan y comiencen, comiencen, hermanos míos, comiencen porque no sabes la hora, vosotros los hombres no conocen la hora, el momento de que venga el animal feroz y os les exterminen. Hermanos míos, hoy es el momento, háganlo vosotros, háganlo, hagan, transformen, porque de eso se trata la vida eterna y ahí está la vida eterna transformando. Vosotros hazlo hoy, hazlo hoy, mis bien amados, atrévete, atrévanse, desafíense a sí mismos, porque esto es, porque Yo les digo, **vienen cosas para vosotros terribles, para la humanidad, porque verán estremecerse la tierra, verán estremecerse, verán que los vientos se enloquecen, que el sol quemará tan fuerte, verán que la luna se oscurece aun de día, verás cosas, cosas que no has visto en este tiempo, no dejes que llegue y les tome por sorpresa.** No sean así, mis bien amados, vivan atentos a sí mismos, qué haces, qué no haces, que piensas, que no piensas, vive en ti atento, solo a ti atento.

Porque de esto, si les digo que vendrán y están cosas sucediendo, pasando ya y en verdad a vosotros les ha de tocar, porque ya está puesta, así como el hachador está sobre el gran roble dispuesto a derribar el árbol, Así mismo están las cosas contigo, porque las cosas han de reclamar y están reclamando y te están diciendo cómo la has edificado y se están volviendo hacia ti, porque eres tú el pleno creador de las cosas. Hermanos míos, más de esto podría Yo decirte, pero Yo vengo a darte vida, Yo vengo a que vosotros conozcas que tú eres el Creador.

Y ámense, pues, ámense vosotros con esa alegría, con esta vida, con este deseo, con este entusiasmo, vivan vosotros este momento, porque este momento es el único que se vive, el único que tiene validez, ya no pienses en el ayer, ya no creas en el ayer, ni creas en mañana, solamente es hoy, dedícate a pronunciar: “Solo hoy estoy viviendo, solo hoy estoy aquí”. Y en verdad, ponle al ayer hoy, ponle al mañana hoy, bautízalo para que siempre vivas el hoy, solo hoy. En cada momento deja que vivas hoy este momento, al mañana no le digas mañana, solo hoy, solo hoy. Hoy estás transformado tu vida, hoy estás transformando las cosas, porque quieres vivir una vida plena, una vida de consciencia, una vida con tu alma misma, contigo mismo, mis bien amados.

Por eso Yo os les bendigo en esta hora y vengo a darles comer, así como miras las aves del campo, que miran a sus críos y saben que son sus críos y saben que son críos y como críos no pueden volar, no pueden comer y ellos padres se encargan de darle el alimento mientras están desarrollándose, mientras están creciendo, están emplumando, y cuando ya están plumados, una semana antes se van los padres, porque el hijo debe de tener y sentir el hambre, debe de sentir el hambre y sus ganas de levantarse y por eso se levantan a buscar su propio alimento. Hermanos míos, vosotros también debes hacerlo en tu corazón, vosotros en ti mismo, con todas las cosas tienes que ser tú mismo. **Renúevense y renueven su cuerpo mientras están en su cuerpo, pero sabiendo que de este cuerpo un momento se han de ir, se han de despegar, porque es la ley de la vida, de vosotros y lo has de dejar de donde lo has sacado. Pero por mientras estás aquí en tu cuerpo, pues inúndalo de tu luz, de tu energía, inúndalo y llénalo de poder como tú eres, inúndalo y deja que tu cuerpo se sienta, deja que tu sientas a tu cuerpo poderoso, alegre, contento, feliz y estate aquí mientras os llega el momento.** Pero por mientras tienes el derecho a vivir felices en vuestro cuerpo, pero esa felicidad no viene, no llega, ésta fluye siempre de ti que eres el SER a tu cuerpo que es irradiado. Hermanos, sépanlo bien y compruébenlo, compruébenlo vosotros a sí mismo y esto será visto, será comprobado por vosotros mismos igual.

Benditos sean, pues, este es mi mensaje, este es mi pequeño relato, esto es lo que Yo les traigo a vosotros, es de vosotros, esto no lo saco de nada, no lo saco de la nada, esto no viene de otro lado, esto se los devuelvo porque es tuyo, es lo tuyo, mis bien amados, solo se los vengo a entregar otra vez. Pero dichoso aquel que lo experimenta, dichoso, porque este que lo experimenta verá el gozo, el regocijo, sabrá que es la verdad y la vida y el camino y todo. Benditos sean, para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.